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「一年を振り返って」

2017－18 年度　市原ロータリークラブ

会長　山本順也

　歴史ある市原ロータリークラブにおきまして第 54 代目の会長職を務めさせて頂きました。皆様に支えていただき、

何とか 1 年を終えることが出来ました。感謝申し上げます。

今年度は、まず市原中央高校がインターアクトの年次代表校でした。8 月にインターアクト年次大会が開催され、

学生達が頑張って成功させてくれました。また、当クラブから小池清二ガバナー補佐を輩出し、9 月には情報研

修会、11 月には分区ゴルフ大会、2 月には IM（インターシティ・ミーティング）がホストクラブとして開催されました。

小池ガバナー補佐のリーダーシップと会員皆さんのご協力により、無事開催できほっとしております。会長・幹事は

クラブ運営で余裕が無く、分区行事へのサポートが十分でなかったと思っています。次に市原 RC からガバナー

補佐が出る時には体制面、予算面で教訓としたいと思います。

　今年度は例会回数や委員会組織、年会費などが変更になりましたが、クラブにとって良い方向に行くと信じて

運営して参りました。例会が減る分、充実した例会運営ができるよう、クラブ管理運営委員会が毎月委員会を開

催してくれました。また、奉仕プロジェクトについても毎月委員会を開催し、CLP 方式での委員会運営をしてくれま

した。12 月にはマレーシアから5 名の学生が来日しました。多くの会員が担当に入っていただき、有意義なプログ

ラムであったと思います。帰国後の学生達の感想文を読むとそれを実感します。

　会員増強については委員長自ら率先して動き、委員会を引っ張って頂きました。前半は情報収集と候補者のリ

ストアップ、後半は具体的に勧誘活動を実践し、計画と行動がまさに伴っていました。万崎委員長は 2 年連続で

の就任でしたので、前年度からの活動が今年実ったという部分もあると思います。

HPには常にタイムリーな情報・会報を更新してもらいました。今年の委員会活動を次年度にも引き継いでいけるよう、

委員会議事録もなるべくHP へ掲載しています。そして、R 財団・米山奨学会のご寄付を頂いた多くの会員の方、

ありがとうございました。

　新しい会員が増えました。例会回数が減り、委員会組織を簡素化する分、やはりロータリーの目的、歴史をしっ

かりと認識することがより大事になります。会員研修委員会主催で炉辺会談や、新入会員へのオリエンテーション

が開催されました。「ロータリーとは何か」について、一言で説明するのは難しいかもしれませんが、各自が認識

しておくことで、今後のロータリーライフがより充実したものになってくると思います。私にとってもいい経験をさせて

頂いたと思っています。

　最後に私のそばで 1 年間支えて頂いた幹事の高澤さん、感謝しております。

そして会員の皆様、一年間ありがとうございました。
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理事・役員・委員会（2017/7/1～2018/6/30）

理事会構成員 9名

会　　長 山本　順也 （理事）4名　　　　　　　　　　　 
上條　優雄　　平野　哲也 
篠田　美幸　　箕輪　貴之                          
（役員）5名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
山本　順也　　長田　博正　　
高澤　豊昭　　角谷　修　　　　
西村　芳雄
 

会長エレクト 長田　博正 会長ノミニー 篠田　美幸

幹　　事 高澤　豊昭 副幹事 箕輪　貴之

会　　計 角谷　修

直前会長 西村　芳雄

名　誉　会　員 　　小出　譲治　市原市長　・　齋藤　博

■長期計画委員会（特別委員会）                                           委　　　　　員

篠田　美幸　委員長　   副委員長 長田　博正
西村　芳雄　・　岡本　和也　・　箕輪　貴之　・　福原　義一

始関　信夫　・　山本　順也　・　高澤　豊昭

■Ｓ・Ａ・Ａ　　

　　　　齋藤　栄志　・　津留　起夫　・　岡本　和也　・　宮武　淳

■会員研修委員会

　　　　始関　信夫　・　白鳥　政孝　・　小池　清二

■クラブ管理運営委員会　　　　　　　　　　　　　　　　（プログラム・出席・親睦）

長田　博正　委員長　   副委員長 箕輪　貴之
　白鳥　政孝　・　赤星　健二　・　川島　智　・　今井　賢　・ 宮坂　大雄

小泉　秀俊　・　野口　貴史　・　石橋　孝　

■会員増強・退会防止委員会　　　　　　　　　　　　　（勧誘・会員維持・職業分類）

万崎　英正　委員長　   副委員長 篠田　美幸 角谷　修　・　杉原　正幸　・　星　マリコ　・　本多　利充

■公共イメージ委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　　（広報・会報・ウェブサイト）

平野　哲也　委員長　   副委員長 宮武　淳 加藤　利夫　・　西村　美和子　・　齋藤　栄志　・　伊藤　英樹

■奉仕プロジェクト委員会　　　　　　　　　　　　　　　　（職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕）

上條　優雄　委員長　   副委員長 福原　義一
始関　信夫　・　津留　起夫　・　蔵内　玲子　・　三宅　豊　　

　上野　聡　・　本郷　雅嗣　・　山内　一平　・　松浦　広樹　・齋藤　俊輔

■ロータリー財団・米山記念奨学会委員会

西村　芳雄　委員長　   副委員長 岡本　和也
三木　敏靖　・　山田　守　・　鶴岡　護夫　・　深川　貴夫

梶内　高充

　　　　　　　　　会計監査　　川島　智

■公的役職（市原ロータリークラブの代表として参加するもの）

１．市原市国際交流協会　　（理事）　　山本　順也

２．市原市社会福祉協議会（評議員）　始関　信夫
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Ⅰ.2017-18 年度 各委員会活動報告

長期計画委員会活動報告

委員長　　　　　　　　篠田　美幸

副委員長　　　　　　　　長田　博正

委　　員　始関　信夫　　西村　芳雄

　　福原　義一　　岡本　和也

箕輪　貴之　　高澤　豊昭

山本　順也

〈活動報告〉

　長期計画委員会では、前年度の「クラブ活力テスト」を継続実施しました。今年度は３回目の実施でしたが、

すべての分野で平均点が上がりレベル評価は着実にアップしています。会長、幹事を中心に雰囲気つくりが出来

ていると共に会員皆様のロータリー活動に対して意識が上がっている成果と思います。「クラブ活力テスト」につ

いては、次年度も引き続き実施して頂くように致します。

　また、今年度は例会数の変更や委員会組織の変更もありました。委員会ではテーブルディスカッションを実施し、

変更について会員皆様の意見を聞きました。過半数の声として変更について肯定的な意見を多く頂きました。しか

し今後の検討課題もありましたので、長期的に検討をする事と致します。

　反省点として、委員会の開催回数が少なく各委員会との連携、各委員会実施状況の把握が出来ませんでした。

　

・７月５日（水）第１回長期計画委員会開催

・７月１９日（水）「クラブ活力テスト」実施（会員数 41 名、回答 17 名（回収率 41％））

・９月２０日（水）第２回長期計画委員会開催

・３月２６日（月）第３回長期計画委員会開催

・３月２８日（水）テーブルディスカッション実施



4

SAA

齋藤栄志　津留起夫　岡本和也　宮武　淳

〈活動報告〉

会場監督として、お客様、ビジターの来訪を歓迎し、お迎えお送りを行いました。

時間を厳守し、会場の品格と秩序を保つことができたと思います。

皆様のご協力に感謝致します。
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研修委員会活動報告

委員長　始関　信夫

委員　白鳥　政孝、小池　清二

< 報　告 >

　研修委員会は如何にしたら会員にとってロータリーが面白く有益で、多くの参加が期待できるか、またどのような

形式と内容にしたらよいのかをアンケート結果の内容を検討し、テーマとして「ロータリーの心を経営に生かす」を

主なテーマとすること、また形式は懇談会形式で開催することに決定した。

　具体的活動については委員会開催の都度、理事会はじめ会員に広報公共委員会を通じてメールで報告して

おります通りです。　

　また、ファイルにまとめて保存する予定をしておりますので参考にしてください。

１．委員による　会議　３回開催　　6/5    6/28  1/10

　年度計画会議、半期活動反省会　　 

　テーマとして「ロータリーの心を経営に生かす」を主なテーマとする。

２．会員向けにアンケート調査実施　　　7/21

　テーマを実施するにあたりどのような形式、議題、回数がいいか、等について回答してもらう。

３．会員参加の懇談会形式による「意見交換会」を計 3 回開催　34 名参加

　テーマ「ロータリーの心を経営に生かす」　２回

　「変えてならないロータリーの基本理念　　溢れている情報を整理して理解しましょう」　１回

４．新入会員向けオリエンテーションの開催　　　３回　計 9 名参加

　改定「ロータリー入門書」「ロータリー世界と日本」を配布

５．地区主催　クラブ研修リーダーセミナーに　小池委員と出席　　7/23

６．地区主催のＲＬＩに参加を呼びかけるも残念ながら今回は叶いませんでした。

７．予算執行　20,000 円

　最後に委員会にご出席の会員諸氏と会議会場を提供下さいました長田会員に感謝いたします。

感想として

　市原ロータリークラブの会員同士が切磋琢磨する状況を創出する工夫が必要である。

　霧の中を行けば、覚えざるに衣しめる（道元　正法眼蔵随聞記）の教えにある通り、是非そのような効果が

現れることを期待しております。
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クラブ管理運営委員会

委員長　長田博正

副委員長　箕輪貴之

委員　白鳥政孝　赤星健二　川島　智　

　　　今井　賢　宮坂大雄　小泉秀俊　

　　　　野口貴史　石橋　孝

〈活動報告〉

・原則毎月1回の委員会を開催しました。山本会長の方針でもある例会を充実したものにするため、例会プログラム、

親睦企画について、委員会で検討し、実行しました。

・例会出席票を毎月とりまとめました。これにより、食事の余りが大幅に少なくなりました。

・分区行事のサポートを行いました。（第 3 分区 Bゴルフ大会、IM）

１．例会運営

　プログラムの企画（例会数 32 回　会員卓話・外来卓話・クラブ協議会など実施）

　お客様の受付

　結婚・誕生祝いの記念品の発送（お花）

　ニコニコ・出席報告

２．親睦企画

　移動夜例会 4 回

　親睦ゴルフ2 回（市原中央 RC 合同 10 月17日、袖ヶ浦 RC 合同 3 月14日）

　小池ガバナー補佐主催　第 3 分区 Bゴルフ大会の準備・運営（11 月6日）

　親睦旅行　11 月21日～ 22日（1 泊 2日）

　大宮盆栽美術館→寄居町　オリックス資源環境＆ツネイシカムテック埼玉見学

　→下仁田温泉　清流荘宿泊　→富岡製糸場
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会員増強 • 退会防止委員会

委 員 長　万崎 英正　

副委員長　篠田 美幸

委　　員　角谷　修　星　まりこ　

杉原正幸　本多利充　

　今年度はクラブ細則変更後 1 年目のため前年度からの継続委員会配属でした。会費の値下げ、例会回数の

減少等で入会ハードルを下げたため、前年度より声がけしていた入会候補者が入会しやすくなったこともあり、会

員増強は順調に遂行されたと思います。

　委員会は例会回数が減った分委員会活動が活発になり、また委員会を開催するごとに入会候補者の名前が

上がってくるので、メンバーもやる気になりとても楽しい委員会でした。

　職業分類表作成も会員勧誘にとても重要な役割であるので、従来よりも細く分類して次年度委員会に申し送りま

した

　スリーピングメンバーに関しては、2 回程の例会へのお誘い案内と月伸、クラブの近況報告と週報を同封して例

会出席要請を促しましたが、特に変化なしでした。

　昨年度は、40 名でスタートし、9 名入会、1 名退会、8 名の純増でした（期末 48 名）でした。
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公共イメージ委員会

委員長　平野　哲也

副委員長　宮武　　淳

           委員　 加藤利夫　西村美和子

　齊藤榮志　 伊藤英樹

活動方針

　市原ロータリークラブの活動を市民の皆様に紹介し、クラブの奉仕活動やプロジェクトに対する地域社会での市

原ロータリークラブの公共イメージを向上する。

活動計画

　・地元メディアとの関係を築き、クラブの奉仕活動や行事、例会に招待する。

　・ホームページ、広告など様 な々媒体を利用してメッセージを発信する。

　・各委員会と調整を図り、広報活動に努める。

　・動画を活用した広報を行なう。

活動報告

　ホームページを通して、会報、地域貢献基金、挨拶運動等の市原ロータリークラブの活動を紹介し市原ロータリー

クラブの公共イメージの向上に努めました。

　挨拶運動は千葉日報社に掲載していただきました。

　また市原ケーブルネットワークテレビ、梶本様をお招きし地域メディアの在り方、今後について卓話いただきました。

地元メディアとの関係はこれからも、深めていただきたいと思います。



9

奉仕プロジェクト委員会

委 員 長 　上條　優雄

副委員長　 福原　義一

委　　員　始関　信夫　津留　起夫　蔵内　玲子

三宅　　豊　上野　　聡　本郷　雅嗣

山内　一平　杉井　義行　齋田　　孝

松浦　広樹

　2017/18年度の会長方針として山本ＰＥの基本方針発表に「皆で考え、皆で実行しよう」という一言がありました。

これは 2016/17 年度に成田ＲＣ設楽ＰＰからＣＬＰについての卓話を頂き、その中の中枢になる一言で、山本会長

は当クラブへＣＬＰ導入を真剣に考えている証と受け止め、私も同委員会をＣＬＰ型方式で運営する事といたしまし

た。

　従来は職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員会、青少年委員会の 4 委員会で行っていた奉

仕活動を、奉仕プロジェクト委員会で一括して消化しようということですから、未知への挑戦という部分も多 あ々りま

したが、結果的には大変活発な活動を展開する事になり、クラブの活性化に大いに寄与したと思います。

　職業奉仕については、他の奉仕活動を実戦で経験する中で身に付けていくのが「奉仕の理念」であり、理

論面は会員研修委員会と重複することから、同委員会では具体的活動は控えました。

　10 名でスタートした同委員会は期中に 1 名の退会者と2 名の入会者を得て、期末には 11 名での運営となりま

した。その委員の方 に々 8 つの奉仕活動の担当委員となっていただき、それぞれが担当する奉仕活動のリーダー

となって指揮を取ってもらうと同時に、他の委員はその指揮下で協力することにしました。勿論、会員総出で対応

せねばならない大型プロジェクト（ＰＪ交換学生受入・挨拶運動・ＩＡ年次大会等）には、同委員会の指揮の基

に全会員に協力を頂きました。ＣＬＰの最大の目的は、多くの会員にリーダーシップを取ってもらうチャンスを極力多

く提供することであり、それがクラブの活性化に結び付きます。

　同委員会の具体的活動内容は 10 回の奉仕プロジェクト委員会議事録とＰＪ交換学生受入プロジェクトチーム会

議議事録に記録し、クラブＨＰへ掲載しておりますので、詳しくはＨＰをご覧下さい。ここでは第 10 回委員会で各

奉仕プログラム担当委員から聴取したご意見を主に記載し、同委員会のクラブ活動報告書といたします。

各奉仕プログラムを担当いただきました委員の皆様には本当にありがとうございました。

奉仕プログラム別報告

・挨拶運動　：　プログラム担当委員：三宅・本郷委員

　9 月4,5,6,7日と5 月8,9,10,11日の 2 回、姉崎・五井・八幡・牛久駅にて挨拶運動を実施しました。前年以上

の参加者が協力してくださいました。今年 5 月の運動には挨拶標語を記したティシューペーパー 4 千個を配布しま
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した。市原市長を初め参加団体（約 50 件）に礼状配布も終わり、資料は次年度担当の山内会員へ引継ぎ送

付してあります。

　地域住民の皆様から、当イベントの高評価を沢山頂いております。地域での市原ＲＣの公共イメージアップにも

大きく寄与したものと思います。また、大勢のクラブ会員の出席を頂き、感謝しております。

・地域貢献基金　：　プログラム担当委員：本郷・杉井委員

　今年度は「桜さんさん会」と「報徳の会・内田未来学校」の 2 団体に地域貢献基金を授与したのですが、「桜

さんさん会」の草刈には本郷担当委員が草刈機持参で参加しました。20 名ほどのボランティアの皆様が集まり、

皆さん、義務感だけで無く、はつらつと作業に取り組んでおられるのには感心しました。また、これらボランティア

の皆さんの内、5 名を5 月23日の例会に招待し、感謝状を進呈しました。

「報徳会・内田未来学校」には 10 月21日の「あんどん祭り」に委員長が出席しました。地元住民とじっくり話し

合う機会に恵まれ、市原市宿地区の歴史や文化を伺いました。鎌倉時代から続く文化を継承してもらうお手助け

が出来たことを嬉しく思います。同時にこのような歴史的文化を未来に向けて保存する大切さを認識させられまし

た。

・剣道大会　：　プログラム担当委員：上野・福原委員

　1 月7,8日に中学校剣道大会が行われ、日本各地からの参加者があって年々盛大になっているようです。

上條委員長が 1 月7日に見学に行ったのですが、会場にはロータリー旗が展示されていて、市原ＲＣが育ててき

た市原市の地方大会がここまで大きくなって、全国区の大会になっていることに感激しました。

・ＰＪ交換学生受入　：　プログラム担当委員：蔵内・山内委員

　奉仕Ｐ委員会最大のプログラムでして、蔵内リーダーは RCPJ の担当であるTeo Woon Hudとの打ち合わせ

に 7 月より入って下さいました。受入学生のホストファミリーを決定し、そのご家族に説明会を開催したり、受入期

間中の旅程を組んで、担当者を決めたり、両国学生のメール通信を奨励して、事前の知り合いを深めたり、予

算組みを行ったりして、12 月18日～ 24日の受入に備えました。滞在 7日間の各日別のプログラムに担当リーダー

を決め、多くの会員の参加を要請し、クラブ全体で対処する事が出来ました。このプログラムに参加して下さいま

した会員は総勢 26 名です。

12/19　千葉観光：福原担当

12/20　市長表敬訪問と市原ＲＣ例会出席：山本会長・上條委員長

12/21　ディズニーランド：市原中央高校顧問教師

12/22　市原市内観光とインターアクターによるクラフト作り：岡本・川島会員

12/23　東京観光ツアー：三宅担当

12/24　さよならパーティー：始関担当

　予算も52 万円を用意していたのですが、充分に枠内で消化する事ができ、余剰金の一部で今年 5 月の挨拶

運動に挨拶標語を記したティシューペーパー 4 千個を準備する事ができました。
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　蔵内リーダーを初め、各旅程の担当リーダーの皆様に完璧な対応をして頂き、ＰＪの学生にも、市原中央高のイ

ンターアクターにも大変良い国際理解の機会を与えられたと思っています。

　受入学生 5 名（Nagulan A/L Muniandy, Thanusha Vikneswaran, Haley Laveena Louis, Aryanee 

Leanne Nair, Brian Chang Yee Ming）全員が感想文を送ってくれましたが、いずれも長文でありここでは掲載

できません。2017/18 年度の市原ＲＣのＨＰに掲載してありますのでご覧下さい。

・ＩＡ年次大会　：　箕輪（前年の同プロジェクト委員長）

　このプログラムは西村年度に「ＩＡ年次大会ホスト・プロジェクトチーム」が結成され、箕輪チームリーダーの基

で企画実行される予定でしたが、開催日が 8 月26日と今年度行事であったことから、私ども奉仕Ｐ委員会が全

面的にバックアップしました。地区予算をオーバーして、地区青少年委員会より一部経費の負担要請がありました

が、市原ＲＣの手落ちによる予算超過ではありませんが、理事会の承認を得て負担しました。

市原中央高校が企画したフリー・ザ・チルドレン・ジャパンの協力を得て、ポスターセッション、フリーディスカッショ

ン等の充実したＩＡ年次大会を終了する事が出来ました。

・ＲＹＬＡに参加　：　箕輪会員

　地区主催のＲＹＬＡが2月17,18日に真名・生命の森にて開催され、市原中央高校インタ－アクター2名と引率ロー

タリアンとして箕輪会員がフォローしてくれました。当日の参加者は学生 77 名、引率者を含めると100 名程度のイ

ベントでした。

・IA 指導者講習会　

　インターアクト指導者講習会は、鴨川 RC がホストする文理開成高校 IA 部により、5 月11日に開催され、市

原中央高校 IA 部からは 2 名が参加しました。

・ＩＡ交流　：　始関・津留委員

①台湾研修

　先ず台湾研修については地区の青少年委員会の対応に不備があり、その調整に手間取りましたが、無事研

修旅行を完了しました。上野会員も地区役員として同旅行に参加しております。

市原中央高校 IA 部からの 2 名は、宮原　凜（2 年生）、村上栞里（2 年生）、それに石井顧問教師。旅行

期間は 11 月18日（土）～ 21日（火）の 4日間。現地インターアクターとの交流や親睦会がメインテーマです。

②ＩＡ例会へのロータリアンの出席

　市原中央高校のＩＡ例会には担当委員と上條委員長が数回出席し、アクターとの交流を深めました。インターア

クトクラブの活動は、学生達の自主活動に委ねるのが基本ですが、ロータリアンが出席しますと必ずと言って良い

ぐらい、意見を求められます。学生たちがロータリー活動に興味を持ってくれている証と思います。
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③届けよう服の力　

　前年同様にインターアクト部が「届けよう服の力」キャンペーンを開催、市原中央高校内、および市原ＲＣの会

員を対象に 10 月に古着寄付を募集し、それを11 月第 1 週に主催団体であるユニクロへ寄贈しました。主にアフ

リカの恵まれない子供達に送られると聞いております。

④熊本震災義援金募集

　8 月の市原中央高校文化祭で、熊本名産の菓子を熊本国府高校インターアクト部の紹介で仕入れ、これを販

売し、その収益金を熊本震災義援金（51,649 円）として寄贈しました。大勢のロータリアンが文化祭で菓子を買

い上げ、協力してくれました。

⑤ＩＡ卒業生の表彰

　2018.3 月に卒業するインターアクター 7 名に対し、表彰状と記念品（Ｒマーク入りボールペン）を授与しました。

3 月1日に卒業式リハーサルが行われましたが、その全校生徒出席の席での表彰式となりました。

⑥ＩＡ新入生にユニフォーム支給

　2018.4 月市原中央高校インターアクト部に入部した学生 17 名に、インターアクト部Ｔシャツ＆ジャンパーを2018.6

月ＩＡ例会にて支給しました。

⑦台湾震災寄付　

　2 名のインターアクターと石井顧問教師が台湾研修に参加したことから、前年度に発生した台湾震災に対し

て寄付金を校内で募集しようということになり、2 万円を集めたとの事。これに呼応して市原ＲＣでも寄付金を募り

56,147 円を集めています。しかし、両国のインターアクターのコンタクトが思うように行かず、最終的には石井顧問

教師が台湾の寄付先を探すこととなりました。寄付は次年度にまたがると思いますが、今年度の委員長の責任で

処理します。

・地区行事への参加　：　上條委員長

・地区インターアクト合同会 7/5

・地区奉仕プロジェクト委員会 8/5

・地区台湾国外研修打合せ

・地区指導者講習会 5 月

・地区大会へＩＡを2 名参加

・総　括　：　上條委員長・福原副委員長

　委員会の出席率は 59.3％でした。100％出席者 1 名、90％出席者 3 名、80％出席者 1 名と、大変熱心に委

員会活動に参加頂いた委員の皆さんに感謝です。「皆で参加し、皆で行動する」と言われた山本会長年頭挨
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拶に合致できたと思っています。

　今年度より初めてＣＬＰ型組織で実施された一年間でしたが、次年度以降もこの報告記録を参考にＣＬＰ型運営

を継続されることを望みます。
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ロータリー財団・米山記念奨学会委員会

委　員　長　西村　芳雄

副　委員長　岡本　和也

　　　委　　員　　三木　敏靖

山田　　守・鶴岡　護夫

　　　　　深川　貴夫・梶内　高充

≪活動方針≫

　当委員会の目的は、ロータリー財団と米山記念奨学会の事業内容を会員の皆様に更に認識していただき協力

を要請するということです。

≪活動内容≫

◎ロータリー財団と米山記念奨学会の活動状況の報告について

　地区より配信されております「財団ＮＥＷＳ」や「ハイライトよねやま」をご覧になられご理解されたことと思います。

また、地区主催のセミナーに出席し、その内容を例会場にて報告いたしました。

◎米山奨学生の卓話について

　１月２４日に中国人で千葉大学生の「キム　チュウアイ」さんにお願いしました。皆様もこの卓話をお聞きになり、

奨学生の現況あるいは奨学会やロータリーに対する彼の思いなど受け止めていただいたのではと思っています。

◎寄付金について

　ロータリー財団への使途指定寄付・年次寄付などの個人寄付につきましては、合わせて５名で５０万円の寄付

がありました。

　また、毎年クラブより拠出しておりました「毎年あなたも１５０ドル」につきましては、今年度は予算の関係で中止

しました。予算のゆとりがあれば、地区補助金の原資ともなりますので再開できればと思います。

米山記念奨学会への普通寄付につきましては、例年通りクラブより拠出しております。また、人材育成のための特

別寄付につきましては、５名で５０万円の寄付がありました。

　会員の皆様には、当委員会活動にご協力いただきまして誠に有難うございました。
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Ⅱ.2017-18 年度 理事・役員会議事録

第1回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　箕輪貴之〈欠席〉平野哲也

〈日時〉2017 年 3 月29 日（水）18：00 ～ 〈場所〉懐石料亭淡粋

1. 議事録作成人 : 箕輪貴之副幹事　議事録署名人：高澤豊昭幹事

2. 会長挨拶　山本順也

3/26 PETS に参加しての感想 RI、地区、次年度クラブ方針について説明

3. 議事

　① 7 月からの例会回数について第 1 ・第 3 水曜日を基本の例会日とする

　例会場は五井 GH

　移動例会はその他の週に随時開催する（承認）

　②委員会構成について（別紙） （委員会構成案は承認）

　③名誉会員について小出市原市長齋藤博会員（ご本人の意思確認後、再議）

　④ 7 月までのスケジュールについて

　4 月22 日( 土 ) 地区研修・協議会（アパホテル＆リゾート幕張）・・・次年度委員長出席

　4 月26 日( 水 ) 18 時～「次年度クラブ委員長会議」

　5 月31 日( 水 ) 各委員会活動計画の原稿提出期限

　6 月14 日( 水 ) 11 時～「第２回理事会」開催（五井 GH) 活動計画書案提示予定

　7 月5 日( 水 ) 新年度最初の例会にて「活動計画書」配布

4. 報告

　2790 地区・第 3 分区 B より

　①地区委員津留会員 ( 地区青少年奉仕統括委員長 ) 上野会員 (インターアクト委員 )

　箕輪会員 (RYLA 委員 )

　②小池ガバナー補佐のホストクラブとして、情報研修会、IM、分区ゴルフ大会実施予定

　③年間スケジュール（概略）について（予定であり変更可能性あり）

　8 月26 日( 土 ) インターアクト年次大会（市原中央高校 IAC ・市原 RC がホスト）

　10 月23 日( 月) 地区大会ゴルフ（藤ヶ谷 CC)

　11 月1 日( 水 ) ガバナー公式訪問（市原 RC)

　2018 年

　2 月24 日( 土 ) 地区大会 1 日目（ホテル・ザ・マンハッタン）

　2 月25 日(日) 地区大会 2 日目（ホテルニューオータニ幕張）
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第2回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修長　田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也 ( 欠 ) 箕輪貴之 ( 欠 )

〈日時〉2017 年 6 月14 日（水）11：00 ～ 12：00〈場所〉ニュー南総 G.C

〈議事録作成人：箕輪副幹事　議事録署名人：高澤幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①名誉会員について小出譲治市原市長、齋藤博会員（承認）

　②委員会構成について（承認）

　③各委員会活動計画について（承認）

　④予算案について（承認）

　⑤市原市社会福祉協議会の評議員について始関会員 ( 継続 ) （承認）

　市原市国際交流協会の理事は会長が担当（承認）

4. 報告

　2790 地区・第 3 分区 B より

　・4 月19 日( 水 )、6 月7 日( 水 ) に第 3 分区 B 会長幹事会を開催した。

　・7 月19 日( 水 )18 時半～ 小池 AG 主催「第 3 分区 B 正副会長幹事懇親会」オークラ千葉ホテルにて

第3回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之（全員出席）

〈日時〉2017 年 7 月5 日（水）11：00 ～ 12：00〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：平野哲也　議事録署名人：高澤幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①年会費請求の件（上半期分 9 万円）・・・承認。通帳の名義変更後、会員に案内する

　②出席免除申請承認の件

　( 三木会員、山田会員、白鳥会員、赤星会員、始関会員、角谷会員）・・・承認

　③インターアクト年次大会の費用立替払いについて

　（地区行事なので地区の予算で行われるが一時的にクラブで支出を立替える）・・・承認

　④ 8 月例会プログラムについて・・・承認

　⑤「社会を明るくする運動」の協賛金について・・・2 口 1 万円の協賛をする

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

　・第 1 回インターアクト合同会議 7 月 5 日 ( 水 )15：30 ～

　（上條会員、始関会員、蔵内会員、箕輪会員、山本会長が出席）

　・クラブ研修リーダー・研修委員長セミナー 7 月 23 日 ( 日 )13：00 ～（始関会員、小池会員出席予定）

　・奉仕プロジェクト委員会セミナー 8 月 5 日 ( 土 )13：30 ～（今日の委員会にて出席者を決める）
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　・ガバナー公式訪問の進め方について→各委員長へ連絡する

＜第 3 分区 B より＞

　・第 3 分区 B 正副会長幹事懇親会 7 月 19 日 ( 水 )18：30 ～

＜各委員会より＞

　長期計画委員会：5 月 31 日新旧打ち合わせ実施。7 月 19 日例会で「活力テスト」を実施する。

　クラブ管理運営委員会：毎月委員会実施。出欠席の確認を今月から行いたい。食事の余りを減らす為。

　会員増強委員会：6 月 7 日例会後、委員会実施。リストの作成をしている。

　公共イメージ委員会：メディアとの交流を進めたい。千葉日報、ケーブルテレビなど。

　ホームページのカウンターを取ってみたらという意見あり。

　奉仕プロジェクト委員会：5 月 24 日委員会実施。すでにそれぞれ動いている。社会貢献基金、公募開始。

　今のところ応募はなし。PJ との連絡は蔵内会員がしてくれている。奉仕活動について写真をどんどん撮り、

　HP へ掲載していきたい。8 月 1 日の委員会でインターアクト年次大会の打ち合わせもしたい。

第4回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修 ( 欠 ) 長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

〈日時〉2017 年 8 月2 日（水）11：00 ～ 12：00〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

①第 51 回インターアクト年次大会全員登録について・・・承認

②出席免除申請承認の件 ( 川島会員・西村美和子会員）・・・承認

③ 9 月例会プログラムについて・・・承認

④九州北部豪雨災害に対する義援金について・・・例会にて募金箱を回し、個人的な寄付を募る。

⑤市原中央インターアクトクラブ活動支援金について・・・5 万円を支給する（クラブ予算より別途

支給。使途は自由）

⑥インターアクトクラブが参加する「届けよう、服のチカラプロジェクト」への協力要請・・・承認

（ユニクロが企画運営するプロジェクト。古着を集めて、難民の子供たちに届けるもの。昨年も

実施した。奉仕プロジェクト委員会が担当し、会員に呼びかける。）

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

・奉仕プロジェクト委員会セミナー 8 月 5 日 ( 土 )13：30 ～ ( 三井ガーデンホテル ) 上條委員長、山本会長

・会員増強・退会防止セミナー 8 月 26 日 ( 日 )14：00 ～ ( カンデオホテルズ千葉 ) 万崎委員長出席

・米山記念奨学委員長セミナー 8 月 26 日 ( 日 )13：30 ～ ( 千葉商工会議所 14F) 西村委員長出席

＜各委員会より＞

・長期計画委員会：「クラブ活力テスト」集計後、委員会開催したい。

・クラブ管理運営委員会：8 月より例会出欠確認を実施しているがほぼ集計できている。本日 18 時に

委員会開催する。

・会員増強退会防止委員会：8 日に委員会開催予定。

・公共イメージ委員会：あいチャンネル（市原ケーブルテレビ）の方に卓話依頼を検討中。

・奉仕プロジェクト委員会：今日の例会後に委員会開催する。IA 年次大会の当日の役割分担なども話

し合う。①あいさつ運動 9 月 4,5,6,7 日に実施する②地域社会貢献基金について、7 月末で応募
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締め切った。応募は 2 団体（報徳の会、桜さんさ会）→委員会で詳細審議の上、理事会で決議する。

③ PJ 学生の受入について。市原中央高校の都合では 11 月 1 日～ 6 日希望。高校側にもう少し長く

可能かどうか確認してもらいたい。その上で PJ 側に打診してみるのがいいのではないか。

持回り理事会議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

2017 年 8 月16 日( 水 )

〈議事録作成人：高澤豊昭〉

１. 議事

　・今年度、地域社会貢献基金の支援団体について

　「報徳の会」と「桜さんさん会」の 2 団体を支援するということで、賛成多数により承認。

　支援金額については、今後奉仕プロジェクト委員会で面談をしていく中で最終決定とする。

第5回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正 ( 欠 )

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

〈オブザーバー〉小池清二ガバナー補佐

〈日時〉2017 年 9 月6 日（水）11：00 ～ 12：00〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　① 9 月13 日( 水 )「第 3 分区 B 情報研修会」について…小池ガバナー補佐より当日の協力依頼

　② 11 月6 日( 月)「第 3 分区 B ゴルフ大会」について…各クラブに案内発送（表彰式はクラブ管理運営

　委員会中心に準備を進める）

　③ペタリングジャヤ RC からの学生受入について…12 月19 日～ 12 月24 日で日程決定

　現在先方で学生の選抜中。スケジュールが決まったら会員全員で対応する。

　④ 10 月例会プログラムについて (10 月25 日は他クラブにも参加呼びかけをする）…承認

　⑤ 11 月21 日～ 22 日親睦旅行について…出欠人数の取りまとめ中

　⑥「赤い羽根共同募金」への協力（社会福祉協議会からの依頼）…ピンバッジ 30 個 15,000 円クラブ

　負担

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

　・希望の風推進委員会の設置について趣旨説明あり

　・R 財団セミナー 10 月29 日(日)13 時～ 16 時半カンデオホテルズ千葉（岡本会員・山本会長出席）

＜各委員会より＞
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　長期計画委員会：9 月20 日例会にて「クラブ活力テスト」集計結果報告・委員会実施予定

　研修委員会：8 月21 日に第 1 回炉辺会談実施 (12 名参加 ) 自由な意見交換を行った

　クラブ管理運営委員会：毎月第 1 水曜日に委員会実施中。本日、第 5 回開催予定。

　会員増強退会防止委員会：8 月8 日委員会実施。各委員会に 1 名派遣。議題に会員増強を加えてもらう。

　公共イメージ委員会：HP のカウンターはつけない予定。いちはらコミュニティネットワークテレビの卓話が 12 月6 

　日で決定。

　奉仕プロジェクト委員会：8 月2 日委員会開催。本日、第 4 回開催予定。

　顧問教師と一緒に IA 年次大会の反省会もしたい。

　地域社会貢献基金…8 月23 日に支援団体との面談実施し支援金額決定

　（報徳の会 8 万円、桜さんさん会 20 万円）

　R 財団・米山奨学委員会：地区米山セミナーの報告は 20 日例会で行う。

第6回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭 ( 欠 ) 角谷修　長田博正 ( 欠 )

上條優雄　篠田美幸　平野哲也 ( 欠 ) 箕輪貴之

〈日時〉2017 年 10 月4 日（水）11：00 ～ 12：00〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：山本順也〉

１. 会長挨拶山本順也

２. 議事

　①インターアクト年次大会の予算超過分 3 万円クラブ負担について・・・承認（予備費より支出）

　②インターアクト国外研修の費用負担について

　（49,000 円×学生 2 名、引率の石井先生の 1 人部屋追加料金 21,000 円、合計 119,000 円）

　・・・承認（予算では 6 万円、差額を予備費より支出）

　③ 11 月例会プログラムについて（11 月1 日G 公式訪問）・・・・・・・・・・・・・・・・・承認

　④杉井義行会員が人事異動により退会。後任者、松浦広樹様（千葉信用金庫）入会候補者・・・承認

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

　・ガバナーノミニーデグジネート(2020－21 年度）に勝浦 RC の漆原摂子さんが選出された。

＜第 3 分区 B より＞

　・11 月6 日( 月)「第 3 分区 B ゴルフ大会」について

＜各委員会より＞

　長期計画委員会：10 月委員会実施予定。

　研修委員会：10 月25 日に第 2 回炉辺会談開催予定

　クラブ管理運営委員会：10 月11 日に委員会実施予定。親睦旅行、分区ゴルフ、12 月プログラムについ

　て話し合う予定
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　会員増強退会防止委員会：リストアップが完了したので、これから訪問活動に移る

　公共イメージ委員会：HP の活用について

　奉仕プロジェクト委員会：ペタリングジャヤ RC からの学生受入 12 月19 日～ 12 月24 日

　9 月27 日に市原中央高校先生と打ち合わせを行った。

　10 月4 日例会後に委員会開催

　R 財団・米山奨学委員会：10 月に財団セミナーがある。例会にて寄付をお願いする。

持回り理事会議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

2017 年 10 月20 日〈議事録作成人：高澤豊昭〉

議事

　市原市楽友協会より、 第 43 回市民コンサート平成 29 年 12 月10日

　後援申請について・・・ 承認

　公益財団法人市原市体育協会より、第 12 回更級旗中学校剣道大会

　平成 30 年 1 月7・8日 後援申請について・・・承認

持回り理事会議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

2017 年 10 月31 日議事録作成人：高澤豊昭

議事

　1.12 月例会プログラムについて（別紙）・・・承認

　2. 次年度理事役員選挙について

　12 月6日例会にて年次総会を開催し次年度理事役員の選挙を行う。

　市原ロータリークラブ細則第 3 条第 1 節により、1ヶ月前の 11 月1日例会にて会員に告知を行い、立候補、

　候補者の推薦を受け付けるものとする。

　11 月22日までに候補者の立候補・推薦が無かった場合は、理事会を指名委員会として候補者を立てることと

　する・・・承認

第7回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄 ( 欠 ) 高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄 ( 欠 ) 篠田美幸 ( 欠 ) 平野哲也箕輪貴之

〈日時〉2017 年 11 月15 日（水）11：00 ～ 11：40〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉
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１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①入会候補者について（石橋孝様） ・・・承認

　②市原市特別支援教育振興大会の後援について・・・承認

　③千葉交響楽団ニューイヤーコンサート(2018 年 1 月13 日)クラブで参加を取りまとめる

　・・・承認（チケット代は個人負担）

　④マレーシア PJRC、ゴールデン・チャイルド・プロジェクト（2018 年 3 月30 日～ 4 月1 日) の招待

　について・・・まず参加者を確認してみる（昨年は 4 名参加）

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

　・地区大会案内 2 月24 日・25 日

＜第 3 分区 B より＞

　・幹事会よりIM 開催 2 月7 日( 水 )14 時～京成ホテルミラマーレ

　・1 月24 日( 水 ) 千葉北 RC20 周年記念式典

＜各委員会より＞

　研修委員会：10 月25 日に第 2 回炉辺会談実施

　クラブ管理運営委員会：11 月1 日に委員会開催

　会員増強退会防止委員会：11 月15 日委員会開催する

　公共イメージ委員会：メディアとの交流の一環で 12 月に卓話実施（いちはらコミュニティネットワーク）

　奉仕プロジェクト委員会：ペタリングジャヤ RC からの学生受入 12 月18 日～ 12 月24 日

　11 月8 日に受入プロジェクト打合せ実施

　R 財団・米山奨学委員会：1 月24 日米山奨学生卓話

第8回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄 ( 欠 ) 篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

〈日時〉2017 年 12 月6 日（水）11：00 ～ 12：00 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①次年度理事役員候補者について・・・・承認

　② 1 月プログラムについて・・・・承認

　③新入会員候補者について（斎田孝様、齋藤俊輔様、本多利充様） ・・・・承認

　④地区大会にて個人表彰者の推薦について・・・・該当者に個別確認する

　⑥ 2019 規程審議会クラブ提出案の投票について・・・・4 項目すべて賛成とする



22

　⑦マレーシア PJRC、ゴールデン・チャイルド・プロジェクト（2018 年 3 月30 日～ 4 月1 日) の招待

　について・・・・会員へ案内し参加者を募る

３. 報告

＜ 2790 地区より＞

　・地区大会案内 2 月24 日・25 日

＜第 3 分区 B より＞

　・幹事会よりIM 開催 2 月7 日( 水 )14 時～京成ホテルミラマーレ

　・1 月24 日( 水 ) 千葉北 RC20 周年記念式典 8 名参加登録

　（会長、幹事、小池 AG、白鳥会員、西村会員、長田会員、篠田会員、箕輪会員）

＜各委員会より＞

　長期計画委員会：3 月にクラブ協議会実施

　研修委員会：

　クラブ管理運営委員会：12 月13 日忘年例会（会津にて）

　会員増強退会防止委員会：11 月15 日委員会実施。4 名忘年例会に参加

　公共イメージ委員会：

　奉仕プロジェクト委員会：ペタリングジャヤ RC からの学生受入 12 月18 日～ 12 月24 日

　R 財団・米山奨学委員会：

第9回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修 ( 欠 ) 長田博正 ( 欠 )

上條優雄　篠田美幸　平野哲也 ( 欠 ) 箕輪貴之

〈オブザーバー〉小池清二ガバナー補佐

〈日時〉2017 年 1 月10 日( 水 )11：00 ～ 11：50 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①下期分会費請求について・・・承認

　② 2 月・3 月プログラムについて・・・承認

　③ 2 月7 日( 水 )IM について（小池ガバナー補佐より説明）・・・全員登録とする

　（登録料 2,000 円は例会費を充当してクラブ負担、懇親会費 6,000 円は個人負担とする。

　またホストクラブなので、当日の役割分担などを会長幹事中心に検討し会員へ依頼をする）

　④ RYLA セミナーについて・・・会員からの応募がなければ、インターアクトクラブから派遣をする

　⑤桜さんさん会、緑化事業功労者の表彰について

　・・・桜さんさん会から推薦のあった 5 名に対してクラブから表彰状をお渡しすることで承認

　⑥マレーシア PJRC、ゴールデン・チャイルド・プロジェクト（2018 年 3 月30 日～ 4 月1 日) の招待
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　について・・・数名参加の予定

３. 報告

《2790 地区より》

　・2 月10 日( 土 ) 地区補助金管理セミナー（対象者：会長、会長エレクト）…山本会長が出席する

《第 3 分区 B より》

　・1 月24 日( 水 )18 時～ 千葉北 RC20 周年記念式典 8 名登録済

《各委員会より》

　長期計画委員会：3 月例会でクラブ協議会を実施するので、その前に委員会開催予定。

　研修委員会：1 月10 日例会後に委員会開催予定（新入会員へロータリー情報の研修、会員へ RLI 推奨）

　クラブ管理運営委員会：1 月29 日委員会開催予定。（2/7 の IM 役割分担、3/14 移動例会の準備）

　会員増強退会防止委員会：現在 4 名入会済。その他にも候補者いるので現在フォロー中。

　公共イメージ委員会：写真や記事など随時 HP に掲載中。

　奉仕プロジェクト委員会 :PJ 学生受入プロジェクト、更科旗中学剣道大会が無事終了した。

　1 月10 日例会後に委員会開催予定。

　R 財団・米山奨学委員会：1 月24 日米山奨学生卓話、地区委員 1 名も同行。

　次回理事会 2 月21 日( 水 )11 時～

第10回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸 ( 欠 ) 平野哲也 ( 欠 ) 箕輪貴之

〈日時〉2018 年 2 月21 日( 水 )11：00 ～ 12：00〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　① 2018-19 年度地区委員について・・・以下承認

　・白鳥政孝会員（地区諮問委員会委員）・津留起夫会員（地区危機管理委員会委員長）

　②市原中央高校インターアクトクラブを卒業する3 年生 (7 名 ) へ証書を授与する件

　・・・承認、記念品（ペン）も一緒に授与する

　③新入会員の所属委員会について・・・以下承認

　松浦広樹会員（奉仕プロジェクト委員会）石橋孝会員（クラブ管理運営委員会）

　斎田孝会員（クラブ管理運営委員会）齋藤俊輔会員（奉仕プロジェクト委員会）

　本多利充会員（会員増強委員会）

　④マレーシア PJRC、ゴールデン・チャイルド・プロジェクト（2018 年 3 月30 日～ 4 月1 日)

　について・・・今回は参加者少なく不参加とする

　⑤台湾の劉深根氏（第 3490 地区台日国際親善委員会委員長）より姉妹クラブの紹介があった件
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　五工 RC（小池ガバナー補佐より経緯の説明）

　・・・マレーシアとの交流もあり、クラブの負担も考慮し今回はお断りすることとする

　⑥インターアクトクラブが行う台湾地震の義援金募金活動をサポートする件

　・・・承認。送金先をRC に紹介してほしいとのこと、上記⑤の方に問い合わせしてみる

３. 報告

《地区より》

　・2 月17 ～ 18 日RYLA セミナー実施（インターアクター 2 名参加）

　・2 月25 日地区大会（ニューオータニ幕張）クラブ表彰あり

《各委員会より》

　長期計画委員会：3 月28 日例会でクラブ協議会を実施するので、その前に委員会開催予定。

　研修委員会：2 月28 日懇談会実施予定

　クラブ管理運営委員会：2 月27 日委員会予定。3 月14 日移動例会取りまとめ中。

　会員増強退会防止委員会：なし公共イメージ委員会：なし

　奉仕プロジェクト委員会 :2 月21 日例会後に委員会予定

　R 財団・米山奨学委員会：なし

　次回理事会 3 月7 日( 水 )11 時～

第11回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄 ( 欠 ) 高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸 ( 欠 ) 平野哲也　箕輪貴之 ( 欠 )

〈日時〉2018 年 3 月7 日( 水 )11：00 ～ 11：45 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶山本順也

２. 議事

　① 4 月プログラムについて・・・承認

　②新入会員候補者永野祐太郎様・・・承認、例会にて会員に用紙を配布

　③台湾東部地震の義援金について・・・本日の例会にて任意の募金を呼び掛ける。市原中央高校

　インターアクトクラブが既に実施したものに合算して、寄贈先を探してみる。

　（インターアクトクラブが国外研修で台湾を訪問しているので、その時の関係など）

３. 報告

《2790 地区より》

　・インターアクト合同会議 3 月13 日( 火 )・・・上條委員長出席予定

《第 3 分区 B より》

　・3 月28 日( 水 ) 会長幹事会

　・千葉緑 RC チャリティゴルフ大会 4 月19 日( 木 )
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・千葉緑 RC 創立 20 周年記念例会 5 月19 日( 土 )

《各委員会より》

　長期計画委員会：3 月26 日委員会開催予定。

　研修委員会：2 月28 日に第 3 回ロータリー懇談会実施し 13 名参加。

　クラブ管理運営委員会：2 月27 日委員会実施。

　会員増強退会防止委員会：3 月9 日実施予定。

　公共イメージ委員会：特になし

　奉仕プロジェクト委員会 :2 月21 日例会後に委員会実施。あいさつ運動 5 月GW 明けに実施予定で準

　備中。市原中央高校 IAC が台湾地震の義援金募金活動で 2 万円程集めている。熊本地震の時は、

　熊本国府高校 IAC に義援金を寄贈し、感謝状が届くなど関係が続いている。今回もそういう形を

　望んでいるので、サポートしていきたい。

　R 財団・米山奨学委員会：特になし

　次回理事会 4 月4 日( 水 )11 時～

第12回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正 ( 欠 )

上條優雄　篠田美幸　平野哲也 ( 欠 ) 箕輪貴之 ( 欠 )

〈日時〉2018 年 4 月4 日( 水 )11：00 ～ 11：50 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：篠田美幸　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶山本順也

２. 議事

　① 5 月・6 月プログラムについて・・・承認

　②新入会員候補者山崎克哉様（7 月入会予定）・・・承認

　④挨拶運動について・・・5 月8 日～ 11 日に実施で承認

　⑤ RI 理事指名委員会指名委員承認の件・・・１．賛成２．棄権

　⑦ 2018－19 年度 PJ への学生派遣プロジェクトの準備開始について・・・承認

３. 報告

《2790 地区より》

　・RLI 卒後コース開催案内 (5 月21 日)

《第 3 分区 B より》

　・千葉緑 RC チャリティゴルフ大会 4 月19 日( 木 ) 3 名登録

　・千葉緑 RC 創立 20 周年記念例会 5 月19 日( 土 ) 4 名登録

　・6 月20 日( 水 ) 正副会長幹事懇親会（ホストクラブ、市原 RC)

《各委員会より》

　長期計画委員会：3 月26 日委員会開催
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　研修委員会：クラブ管理運営委員会：4 月24 日委員会開催

　会員増強退会防止委員会：なし

　公共イメージ委員会：なし

　奉仕プロジェクト委員会 :3 月28 日委員会実施。5 月の挨拶運動について準備中。

　R 財団・米山奨学委員会：なし

　次回理事会 5 月9 日( 水 )11 時～

第13回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸 ( 欠 ) 平野哲也　箕輪貴之

〈日時〉2018 年 5 月9 日( 水 )11：00 ～ 12：00 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：高澤豊昭幹事〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①入会候補者について・・・以下 4 名について承認（6 月入会予定）

　武藤隆様東京電力姉崎火力発電所所長

　安田昌佐都様㈱姉崎モータース

　青木大輔様㈲花金

　磯貝元洋様㈱空間工房

　②第 51 回インターアクト指導者講習会 5 月11 日( 金 ) 文理開成高校 ( スポンサークラブ鴨川 RC)

　市原中央高校インターアクター 2 名、顧問 1 名、津留会員参加（登録費 5 千円）・・・承認

　③市原市国際交流協会会費納入について（1 万円）・・・承認

　④市原市社会福祉協議会評議員の変更届出について・・・承認（始関会員から平野会員へ変更）

　⑤事務局について・・・商工会議所との業務委託契約は 6 月末で終了とする。

　次年度より事務局は箕輪会員の会社へ委託（川島さん）。合わせて事務所も移転する。

　⑥小池ガバナー補佐の慰労及び新入会員歓迎コンペ開催（会員増強委員会より発案）

　6 月7 日( 木 ) ニュー南総 GC にて・・・承認

３. 報告

《第 3 分区 B より》

　・千葉緑 RC 創立 20 周年記念例会 5 月19 日( 土 ) 6 名登録

　・6 月20 日( 水 ) 正副会長幹事懇親会（小池 AG 主催 )

《各委員会より》

　長期計画委員会：先日のテーブルディスカッションの意見をまとめたので例会にて配布する。

　研修委員会：5 月9 日例会後に第 3 回新入会員オリエンテーション実施。

　クラブ管理運営委員会：4 月24 日委員会実施（最終）
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　会員増強退会防止委員会：4 月18 日委員会実施。5 月21 日委員会予定（最終打合せと引継ぎ）

　奉仕プロジェクト委員会 :インターアクトクラブ新 1 年生 15 名が入会。ジャンパー発注する。

　次回理事会 6 月20 日( 水 )11 時 30 分～

第14回議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭 ( 欠 ) 角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

〈日時〉2018 年 6 月20 日( 水 )11：00 ～ 11：30 〈場所〉五井グランドホテル会議室

〈議事録作成人：箕輪貴之　議事録署名人：山本順也〉

１. 会長挨拶　山本順也

２. 議事

　①入会候補者について

　檜垣昌宏様三鬼産業㈱・・・承認（7 月4 日入会予定 )

３. 報告

　・6 月13 日に事務所の引越し作業完了した（商工会議所と五井 GH)

《第 3 分区 B より》

　・6 月20 日( 水 )18 時半～正副会長幹事懇親会（小池 AG 主催 )

《各委員会より》

　長期計画委員会：なし

　研修委員会：なし

　クラブ管理運営委員会：なし

　会員増強退会防止委員会：5 月21 日に委員会実施した（総括と引継ぎ）

　公共イメージ委員会：なし

　奉仕プロジェクト委員会 :6 月22 日に最終の委員会開催する

　R 財団・米山奨学委員会：なし

持回り理事会議事録
〈理事役員〉山本順也　西村芳雄　高澤豊昭　角谷修　長田博正

上條優雄　篠田美幸　平野哲也　箕輪貴之

2018 年 6 月26 日議事録作成人：高澤豊昭

議事

・齊田孝会員の退会の件・・・本人の意思を尊重し、今年度末退会とすることで承認
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Ⅲ.2017-18 年度 会計報告

市原ロータリークラブ

決算関係書類
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本年度予算額 本年度決算額 消化率　％ 備考

3,000,000 3,000,000 100.0%

60,000 230,000 383.3%

7,380,000 7,860,000 106.5% 会費未納なし（前年度分24万円含む）

60,000 72,000 120.0%

300,000 556,000 185.3% 5名

米山奨学会　特別寄付金 300,000 500,000 166.7% 5名

結婚・誕生祝　寄付金 328,000 266,000 81.1%

臨時会費（移動例会） 920,000 753,000 81.8% 移動例会

3,000 30 1.0% 利息

0 56,147 台湾地震義援金

特別会計より繰入金 477,610 0 0.0%

12,828,610 13,293,177 103.6%

本年度予算額 本年度決算額 消化率　％ 備考

ＲＩ人頭分担金 246,000 278,837 113.3%

地区資金分担金 1,107,000 1,018,852 92.0%

ロータリーの友購読料 123,000 116,640 94.8% 45冊

米山記念奨学会 180,400 160,000 88.7% 40名×4,000円

世界社会奉仕ＷＣＳ 0 0

その他臨時負担金 256,250 30,000 11.7% IA年次大会

規定審議会の年次賦課金 5,000 0 0.0%

小計 1,917,650 1,604,329 83.7%

理事・役員会・会議費 50,000 0 0.0%

クラブ協議会費 0 0

地区会議費他 200,000 264,000 132.0% 合同幹事会他

小計 250,000 264,000 105.6%

会場費 0 0

食事費 2,280,960 2,523,720 110.6% 五井GH、移動例会

小計 2,280,960 2,523,720 110.6%

事務所費 720,000 518,400 72.0% 会議所43,200円×12ヶ月

印刷費 500,000 399,600 79.9% 活動計画書、活動報告書

通信費 100,000 177,855 177.9% NTT、FAX使用料

慶弔費 50,000 30,000 60.0%

備品費 50,000 79,592 159.2% コピー機リース料

旅費交通費 20,000 0 0.0%

消耗品費 20,000 117,847 589.2% コピー用紙、名刺、オクトングッズ

雑費 20,000 28,468 142.3% 残高証明発行、振込手数料

諸会費 20,000 32,932 164.7% 国際交流協会他

事務局員費 890,000 1,032,800 116.0% 委託費75,600円×13ヶ月、賞与5万円

小計 2,390,000 2,417,494 101.2%

前年度費用 0 311,890 例会費230,458円、IAｼﾞｬﾝﾊﾟｰ代81,432円

小計 0 311,890

6,838,610 7,121,433 104.1% ①

内
訳

ク
ラ
ブ
運
営
費

分
担
金

会
議
費

例
会
費

運
営
費

そ
の
他

クラブ運営費支出合計

雑収入

預り金

合計

支出の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　単位：円　

科目

前年度繰越金

入会金

年会費

ビジターフィー

ロータリー財団　特別寄付金

年度　市原ロータリークラブ決算書

平成２9年 ７月 １日から

平成３０年6月３０日まで

収入の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　単位：円　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目
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今年度予算額 本年度決算額 消化率　％ 備考

委員会活動費 30,000 0 0.0%

小計 30,000 0 0.0%

委員会活動費 30,000 0 0.0%

小計 30,000 0 0.0%

委員会活動費 40,000 17,280 43.2% 地区セミナー、ロータリー入門書

小計 40,000 17,280 43.2%

委員会活動費 30,000 0 0.0%

出席 0 0

プログラム 120,000 19,922 16.6% 外部卓話者

親睦 720,000 788,897 109.6% 結婚・誕生、ｺﾝﾊﾟﾆｵﾝ、親睦旅行、分区ｺﾞﾙﾌ

小計 870,000 808,819 93.0%

委員会活動費 50,000 19,500 39.0% 新入会員の忘年例会会費

小計 50,000 19,500 39.0%

委員会活動費 30,000 0 0.0%

会報、ＨＰ 300,000 215,216 71.7% 会報作成、HP管理費

小計 330,000 215,216 65.2%

委員会活動費 0 3,000 地区セミナー

職業奉仕 0 0

社会奉仕 60,000 33,036 55.1% 挨拶運動

国際奉仕 600,000 435,260 72.5% PJ学生受入ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ

青少年奉仕（インターアクト） 350,000 416,570 119.0% 年次大会登録料、国外研修、RYLA他

小計 1,010,000 887,866 87.9%

委員会活動費 30,000 12,000 40.0% 地区セミナー

ロータリー財団 300,000 556,000 185.3% 5名

米山記念奨学 300,000 500,000 166.7% 5名

小計 630,000 1,068,000 169.5%

2,990,000 3,016,681 100.9% ②

98,916 ③特別会計へ

3,000,000 3,056,147 101.9% ④預り金56,147円含む

12,828,610 13,293,177 103.6% ①＋②＋③＋④

奉仕活動費支出合計

余剰金

次年度繰越金

支出の部合計

奉
仕
活
動
費

クラブ管理運営委員会

会員増強／退会防止委員会

公共イメージ委員会

奉仕プロジェクト委員会

ロータリー財団委員会

科目

長期計画委員会(特別委員会)

Ｓ・Ａ・Ａ

会員研修委員会
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＜特別会計＞

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

4,966,646

42

98,916

5,065,604

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

5,065,604

5,065,604

＜地域貢献基金＞

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

11,426,406

1,032,186

864

646,189

13,105,645

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

200,000 補助金支給

80,000 補助金支給

1,728 振込手数料

小計 281,728

12,823,917

13,105,645

報徳の会

雑費

次年度繰越金

支出の部合計

内
訳

内
訳

内
訳

ニコニコ箱より（今年度）

収入の部合計

支出の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

桜さんさん会

収入の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

前年度繰越金

ニコニコ箱より（前年度）

利息

収入の部合計

支出の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

次年度繰越金

支出の部合計

収入の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

前年度繰越金

利息

一般会計より（今年度剰余金）
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＜特別会計＞

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

4,966,646

42

98,916

5,065,604

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

5,065,604

5,065,604

＜地域貢献基金＞

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

12,458,592

864

646,189

13,105,645

本年度予算 今年度決算 消化率 備考

200,000 補助金支給

80,000 補助金支給

1,728 振込手数料

小計 281,728

12,823,917

13,105,645

雑費

次年度繰越金

支出の部合計

内
訳

内
訳

内
訳

収入の部合計

支出の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

桜さんさん会

報徳の会

収入の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

前年度繰越金

利息

ニコニコ箱より(今年度分振替)

収入の部合計

支出の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

次年度繰越金

支出の部合計

収入の部　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

科目

前年度繰越金

利息

一般会計より（今年度剰余金）
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「一年を振り返って」

2017－18 年度　市原ロータリークラブ

幹事　高澤豊昭

　皆様、1 年間お世話になり、ありがとうございました。無時に幹事が務められたのは、会員皆様のおかげと感

謝しております。

　また、第 3 分区 B の合同幹事会では、小池ガバナー補佐のもと毎月開催され、他のクラブ人とも親睦を深め、ロー

タリーの楽しさを感じることが出来ました。

　今は 1 年が終わり、ほっとしています。決算の方も、各委員会が予算の範囲内で活動して頂いたおかげで黒

字決算でした。来週からは 1 会員として、ロータリーを楽しみたいと思います。ありがとうございました。


	名称未設定-3
	【印刷用】2016-17活動報告書

